

16-03-2018



2018-2

Resumen de la Reunión de Mujeres Maquinistas

El pasado 8 de marzo tuvo lugar un primer encuentro, de muchos futuros, con nuestras afiliadas de diferentes secciones y empresas. En total asistieron 30 compañeras que dieron una visión de la problemática de la Mujer Maquinista a través del tiempo.

A lo largo del acto se trataron varios temas: crítica a la propia convocatoria en si misma, la problemática fisiológica a la hora de ir al servicio, y como consecuencia el incumplimiento del RD 486/1997, comentarios ofensivos hacia la baja por maternidad y reducción de jornada, así como a la discriminación positiva derivada de la Ley de Igualdad, temas sobre uniformidad y equipos de protección individual, proyectos extranjeros vetados a mujeres, seguridad corporativa...

Además de tener varios tipos de opiniones, tuvimos varias visiones, debida a la participación de compañeras veteranas de las primeras promociones de Renfe de los años 80, así como de compañeras de las empresas FGC y FGV.

Al finalizar el acto se concretó que se habían dejado temas sin tratar, y que ciertas situaciones tienen fácil solución con la participación de todo el colectivo.

Para más información adjuntamos el resumen completo.

COMISION EJECUTIVA SEMAF



* Resumen de la Reunion de Mujeres Maguinistas